



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/65039

06/10/2021

159572

**AUTOR/A: BORRÁS PABÓN, Mireia (GVOX); CONTRERAS PELÁEZ, Francisco José (GVOX); FERNÁNDEZ HERNÁNDEZ, Pedro (GVOX); MESTRE BAREA, Manuel (GVOX); UTRILLA CANO, Julio (GVOX)**

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el sistema de evaluación en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) es presencial. Cabe señalar que, como consecuencia de la pandemia, el Consejo de Gobierno de la Universidad aprobó, con carácter excepcional, un sistema de evaluación en línea.

Dada la situación sanitaria actual, la UNED retoma el sistema de evaluación presencial.

La Universidad cuenta para organizar y desarrollar las pruebas presenciales con 61 centros asociados distribuidos por todo el territorio nacional y 19 centros en el exterior; en cada uno de ellos se seguirán las medidas sanitarias establecidas por las autoridades competentes en cada Comunidad Autónoma, país y los protocolos propios de Covid-19 que tiene cada uno de los centros.

Procede indicar que, en caso de que en algún centro no se dispusiera de espacio físico suficiente para albergar a todos sus estudiantes, se buscará un lugar alternativo para la realización de los exámenes.

Madrid, 03 de noviembre de 2021